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AG Bericht - was läuft bei uns
gerade so?
Vor knapp zwei Wochen hat die Stu.Kon in Dresden

stattgefunden. Ein Meilenstein in unserer Amtszeit, es war

toll euch alle mal wieder in Präsenz zu sehen! Unsere neue

Verstärkung für die Amtszeit 24/25, Lilly, war auch mit am

Start und wir hatten zusammen ein richtig tolles

Wochenende! Mehr dazu könnt ihr in dieser Ausgabe lesen.

Darüber hinaus waren wir auch wieder bei externen

Terminen vertreten. Leoni war mit auf dem Deutschen

Ärztetag in Mainz und Christian bei einer AG des

Wissenschaftsrats in Köln. Außerdem war im letzten Monat

online MV, doch nach der MV ist bekanntlich vor der MV.

Deswegen sind wir in zwei Interessiertencalls in den

nächsten Wochen auf der Suche nach weiteren Nachfolgern.

Die Termine dazu findet ihr auch in dieser Ausgabe.
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Auf der nächsten Mitgliederversammlung vom

28.-30.06. in Würzburg werden die noch

verbleibenden Plätze im der Erweiterte

Vorstand 2024/25 besetzt. Unter anderem

suchen wir noch zwei

Bundeskoordinator*innen für Medizinische

Ausbildung (National Officers on Medical

Education).

Dafür organisieren wir 2 Interessiertencalls,

wo ihr uns mit Fragen löchern dürft! Am

16.05. und am 22.05., jeweils um 20 Uhr.

Solltet ihr an den Terminen keine Zeit haben,

aber dennoch interessiert, dann schreibt uns

gerne ganz informell unter nome@bvmd.de

oder über alle bekannten Kanäle der AG.

Was sind die Hauptaufgaben der NOMEs?

* Enge Zusammenarbeit mit deinen Co-

NOMEs

* Leitung der AG Medizinische Ausbildung in

der bvmd, mitsamt zugehöriger Projekte &

dem LOME-Netzwerk

* Regelmäßige Chats mit dem gesamten

Vorstand, insb. der externen Sparte

* Betreuung des Mail-Postfachs, der Verteiler,

des Instagram-Accounts & des AG-Newsletters

* Repräsentation der AG bei externen

Terminen (national & international) 

* Arbeit an Positionspapieren,

Stellungnahmen & Pressemitteilungen

* Organisation von AG-Zeiten, Workshops &

Arbeitswochenenden

* Ausgestaltung eigener inhaltlicher

Schwerpunkte

NOMEs gesucht
- Leoni

Was solltest du mitbringen?

* Lust mehr über das System & die Prinzipien

der Medizinischen Ausbildung zu lernen

* Freude am Knüpfen von Kontakten und der

Übernahme von Verantwortung

* Interesse im Namen aller

Medizinstudierenden einzutreten für die

Forderungen nach einem besseren

Medizinstudium

Es ist schwierig das Amt in die wenigen Zeilen

zu packen, daher kontaktiere uns gerne via

Mail, wenn du mehr wissen möchtet! Wichtig

ist aber: die Freunde an den Themen, die

Bereitschaft Fehler zu machen, um aus ihnen

Lernen zu können und ein positiver Ausblick

nach vorne, ist für dieses Amt viel wichtiger

als das Gefühl, sich bei der Bewerbung

maximal gut geeignet zu fühlen. Wir

unterstützen dich gerne in allen Schritten bei

deiner Entscheidung und Bewerbung und

selbstverständlich auch nach deiner Wahl in

der Einarbeitung!

Link zu den Interessiertenchats:

https://uni-kiel.zoom-x.de/j/63229382993?

pwd=WkowcEdBOUVmLy9HUjZFbTh1SkdwZ

z09

Fun-Fact
Pandas essen täglich bis zu 18 kg Bambus, damit füllt Essen und schlafen fast den

ganzen Tag aus.



#LOMEknows
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Was stellt ihr euch unter Interprofessionalität

vor? Was wünscht ihr euch und wo seht ihr

Probleme? Genau darüber haben wir am ersten

Mai-Wochenende in Dresden mit euch

diskutiert.

Seit 2015 veranstalten wir als AG

Medizinische Ausbildung einmal im Jahr ein

Wochenende zu einem aktuellen Thema der

Medizinischen Ausbildung, dieses Jahr zum

“Hype-Thema” Interprofessionalität. Um das

optimal abzubilden, waren neben vielen Medis

auch Zahnis, Psycholog*innen, Pharmis und

Pflegende vor Ort.

Trotz einiger kurzfristigen

Programmänderungen gab es von Workshops

über Trainings bis hin zu einem World Café

und einer Podiumsdiskussion viele

Programmpunkte zur Interprofessionalität.

Dafür sind wir besonders allen dankbar, die

etwas zum Programm beigetragen haben.

Neben dem inhaltlichen Programm gab es

dank der Dresdener Orga nicht nur genügend

leckeres Essen, sondern auch eine

Stadtführung und sogar eine Mediparty.

Insgesamt war es damit ein sehr rundes

Wochenende und wir haben uns gefreut, dass

so viele von euch dabei waren!

Falls ihr noch Anmerkungen oder Feedback

zu dem Wochenende habt, könnt ihr euch

natürlich immer gerne an uns wenden <3

Stu.Kon
- Christian

Vom 19.04. bis zum 21.04. hat die erste MV in

diesem Jahr online stattgefunden. Neben

einigen GO Änderungen, wurde auch der ErVo

24/25 gewählt. Lilly aus Dresden ist hier

unsere erste Nachfolge für die kommende

Amtszeit. Wilkommen in der Pandabande! 

Ein Herzlichen Glückwunsch auch an Adrian,

der uns als NOHP im aktuellen Vorstand

unterstützen wird.

1. Sommer MV
- Leon

Aktuell gibt es an 21 von 41 Standorten in Deutschland mindestens ein LOME 

(Local Officer on Medical Education)



NOME-Leseecke
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Ankündigungen und    
Termine
Bei Fragen zu den Veranstaltungen könnt ihr

jederzeit auf uns zukommen!

2. Sommer-MV in Würzburg, vom 28. bis

30. Juni 2024

LOME Chats 

30.05.2024 - 19 Uhr

20.06.2024 - 19 Uhr

NOME Interessiertencall

16.05.2024 - 20 Uhr

22.05.2024 - 20 Uhr

Der Zugereiste Leland Gaunt eröffnet den Laden „Needful Things“. Die Kunden finden dort Raritäten, mit

denen sie ihre geheimen Sehnsüchte und Wünsche erfüllen. Aber alles hat seinen Preis. Eines von Leons

Lieblingsbüchern von Stephen King, vielleicht kennt ihr die Geschichte auch schon aus einer Folge von

Rick and Morty, die diese parodiert.

Deutscher Ärzte Tag
- Leoni Dafür erhielt zum einen unsere Präsidentin

Giulia einmal, wie auch ihre Vorgänger*innen

schon, das Rederecht für 3 Minuten und

konnte zum Leitantrag (und sogar noch ein

zweites Mal zum PJ dieses Jahr) sprechen.

Außerdem ist der Austausch auf den

Gesellschaftsabenden (z.B. der

Landesärztekammern) immer besonders rege.

Dort fragen wir jedes Jahr Einladungen an,

um mit Delegierten in den Austausch zu

kommen und können danach auch besser

einschätzen, wie das Meinungsbild sich

verhält.

Insgesamt war es eine sehr anstrengende

Woche, insbesondere direkt im Anschluss an

die Stu.Kon, aber gleichsam hat sie bei mir ein

besseres Verständnis dafür schaffen können,

wir Berufspolitik funktioniert und auch sehr

viel Spaß gemacht! Der nächste DÄT in 2025

findet übrigens in Leipzig statt, bei Fragen

könnt ihr den uns auch jederzeit schreiben.

Vom 7.-10. Mai fand in Mainz der Deutsche

Ärztetag (DÄT) statt. Der einmal jährlichen

Versammlung aller Landesärztekammern, mit

insgesamt 250 Delegierten, wohnten auch wir

als bvmd wieder bei, diesmal sogar mit 10

Personen. Dabei waren Giulia (Präsi), Pascal

(VPE), Paul (VPPR), Chris (VPFR) Hanna &

Moritz T. (NOHP), Moritz W. (NOHP elect),

Basti (ex VPE) und Leoni für uns NOMEs. Auf

dem DÄT werden jedes Jahr Anträge

beschlossen (aber auch abgelehnt oder an den

Vorstand überwiesen), die die Meinung der

Ärzteschaft darstellt. Auch wenn wir als

Medizinstudierende selbst kein Antragsrecht

besitzen, können wir in den Austauch mit den

Delegierten gehen, um für unsere Interessen

zu werben. So haben wir beispielsweise

Anträge zur Approbationsordnung, zu

unseren Forderungen im Praktischen Jahr

oder auch gegen die Kommerzialisierung des

Medizinstudiums im Bezug auf die IMPP

Fragen angebracht, die am Ende auch von der

Versammlung beschlossen wurden!

Aber wieso machen wir uns eigentlich die

Mühen? Manchmal reicht es leider nicht aus,

wenn die bvmd etwas fordert und es ist dann

schön aufzuwerfen, dass hinter eben dieser

Forderung auch die Ärzteschaft steht, um ihr

mehr Gewicht zu verleihen. Neben Anträgen

geht es beim DÄT außerdem um den

Austausch. 


